

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode
Wernigerode, 30.04.2018

Führung durch die „Invasion der Arten“ im Harzmuseum am 3. Mai

Am Donnerstag, den 3. Mai um 17 Uhr bietet das Harzmuseum Wernigerode eine Führung durch die aktuelle Sonderausstellung an. Unter dem Titel „Invasion der Arten – neue Tiere und Pflanzen in Deutschland“ werden Tier- und Pflanzenarten vorgestellt, die ursprünglich nicht in Deutschland beheimatet sind.

Die stellvertretende Museumsleiterin Ulrike Hofmüller, die die Ausstellung selbst erarbeitet hat, wird den Besuchern vermitteln, wie sich diese Arten hier etabliert haben und warum manche davon eine Gefahr für das Ökosystem oder sogar den Menschen darstellen. Die Sonderausstellung wird noch bis zum 13. Mai gezeigt und endet damit am Internationalen Museumstag, an dem das Harzmuseum zusätzlich von 14-17 Uhr öffnet.

Um telefonische Anmeldung unter der Rufnummer 03943 / 654 454 wird gebeten.

BU: Einblicke in die Ausstellung © Harzmuseum